



2月 えんだより



今年度も残すところあと2ヶ月となりました。子どもたちはリズム発表会に向けて練習をがんばっていました、寒い日でも園庭で元気に体を動かして遊んでいますよ。発表会練習では、皆で合わせるのが難しい合奏を息を合わせて頑張ったり、自分たちで振付を考える姿も見られるので本番をどうぞお楽しみにしていてください。
寒さも厳しくなってきましたが、子どもたちは寒さに負けずに園庭で鬼ごっこや縄跳びに挑戦して楽しんでいます。
先月はインフルエンザや溶連菌感染症、胃腸炎など様々な感染症が流行りましたが、これからも感染予防に努め元気に過ごしていきたいと思います。

すみれぐみ
すみれ組での生活も残りわずかとなりました。元気いっぱいでお話し好きなすみれ組の子どもたち。毎日元気な笑い声が響いています。進級当初に比べると、子ども同士の関わりが増えてごっこ遊びや集団遊びを楽しんだり、自分の気持ちを言葉で伝え合う姿も見られており、成長を感じます。発表会の練習も本格的になり、お父さん・お母さんに見てもらうことを楽しみに劇や音楽を頑張っています。子どもたちの可愛らしい姿を楽しみにしていてください。
今月も発表会の練習を張り切りながら、他のクラスの友だちとの交流や集団あそびを取り入れて楽しく過ごしたいと思います。

ゆりぐみ
今月はいよいよリズム発表会がありますね。目標に向かっていつも一生懸命に取り組めている子どもたちですが、歌や踊りが大好きなゆり組さんは特にCD劇の練習に意欲的！初めて曲を聴かせた時から自然と身体を動かして踊っていましたよ。劇中の踊りでは、子どもたちと振り付けを考えた曲もあります。楽しそうに表現をする子どもたちを楽しみにしてくださいね。そして、あと2ヶ月でいよいよばら組になります。1年間ゆり組でたくさんの経験を通して成長した子どもたち。とても年長になる事が楽しみな様子なので、自信を持って進級できるように過ごしていきたいと思います。

月の予定

3日	(月)	豆まき
6日	(木)	発表会リハーサル
13日	(木)	発表会リハーサル
15日	(土)	リズム発表会
18日	(火)	誕生会
21日	(金)	消防署見学 (ゆり組)
28日	(金)	消防署見学 (ばら組)

リズム発表会について

2月15日（土）9：00～12：00

今年度も残すところ後2ヶ月となり、幼児クラスは1年間の集大成として様々なことに挑戦をし、成長した姿をお見せできればと思っております。たくさんのお客さんの前での発表となり緊張してしまう子や逆に発表できることを楽しめる子など様々ですが、子どもたちがみんなで協力して一つの物を完成させることの楽しさや、自信につながると嬉しいです。
どうぞ当日の子どもたちの発表をお楽しみにしていてください。

※お知らせ（配布したプリントに記載）

- 車を利用される方は、事前にお申し出ください。（お申し出のない方は、駐車場を利用できません）
- 観覧できる保護者は2名までとさせていただきます。
(兄弟も一緒に観覧される場合は、事務所までお申し出ください)
- 保護者席は自由席となります。多くの方が座れるようにレジャーシート等による席取りはご遠慮ください。
- 当日の0～2歳児のお預かりはできませんので、仕事のある方は申し訳ないですがご協力ををお願いいたします。

新年度の継続書類について

- 提出期限 2月14日（金）※提出期限を過ぎてしまう場合は、声を掛けてください。
- 事務所前の提出箱に新クラス名と氏名を記入し封筒に入れて提出してください。
- 現たんぽぽ組のみ給食費等の口座振替に関しての書類も合わせて提出となりますのでお忘れのないよう、よろしくお願ひいたします。

非認知能力とは？

学力やIQのようにテストで測定される認知能力とは違い、個人の性格や行動、感情のコントロール、社会的なスキルなどを言います。

非認知能力は感情をコントロールする力が大切になります。落ち込んではしまった時に感情をポジティブに切り替えたり、失敗しても過度に落ち込まず考え方を変え、ピンチをチャンスに変えることができたり、ここぞという時に集中することができる能力です。

では、どのようにして非認知能力を伸ばすのか？

周りからの無条件の愛情をたくさん受け、他者との愛着関係を築き、自己肯定感を育めるように様々な経験を通して自信が持てるようになったり、他者から認めてもらえることで自己を発揮することができます。

非認知能力とは「生きる力」です。子どもたちがこれからの長い人生の中でたくましく生きていくために、保育園やご家庭で子どもたちの為に共に頑張っていきましょう！